

Camino Popular

N. Wihflywer



Capítulo 1

Camino Popular.

Me quité el sombrero para poder pensar. Me quité los zapatos para poder caminar. Entonces las voces me dañaron y el camino me sorprendió.

Me puse una gorra para protegerme de la opinión y caminé para conocer. Entonces, la gente no se abrió.

Me rendí y a mis inicios volví. Que gran error. Error el creer que siempre podré regresar como si se tratara de un lugar. Mi mente jamás volvió a ser igual. No lo entendía y me frustré. Me frustré y me enfurecí. Me enfurecí y un muro construí. Construí y permanecí. Permanecí y me aburrí. Me aburrí y me enfurecí. Entonces recapacité y repetí.

Me quité el sombrero para poder pensar. Me quité los zapatos para poder caminar. Entonces las voces me dañaron, pero el camino no me sorprendió, ya que era conocido.

Me puse una gorra para protegerme de la opinión y caminé mas para conocer el allá. Entonces la gente no se abrió, sin embargo, los reconocí.

No me rendí ni a mis inicios volví, ya que ese destino antes conocí. Pero vaya gran error. Error el creer que con aguantar sin descansar, la paz pudiera ganar. Mi mente jamás volvió a ser igual. No lo merecía y me frustré. Me frustré y me entristecí. Me entristecí y me apagué. Me apagué y esperé. Esperé y permanecí. Permanecí y me aburrí. Me aburrí y me enfurecí. Entonces recapacité y repetí.

Me quité la gorra para poder pensar. Me quité los zapatos para poder caminar. Entonces las voces me intentaron dañar, pero el camino no me sorprendió, ya que era conocido y esperado.

No me puse una gorra para protegerme de la opinión y caminé mas allá para conocer aun mas. Entonces la gente se irritó.

No me rendí por que ese destino ya conocí, descansé por un momento y pensé. Mi mente jamás volvió a ser igual. No lo merecía pero pensé. Pensé y recapacité. Me equivoqué y recapacité. Erré y recapacité. Recapacité y aprendí y solo entonces

repetí.

Me puse el sombrero para poder pensar. Me puse los zapatos para poder caminar. Entonces las voces me sorprendieron y el camino me dañó, ya no era conocido ni esperado. Eso me derrumbó.

Me quité el sombrero para protegerme de la opinión y dejé de caminar para poder conocer. Entonces la gente se alejó. Se fueron y no los reconocí. Cuantísimo me dolió.

Me rendí y no supe donde ir. Que gran error. Error de no haber permanecido desde un principio. Error de no haberme ido antes. Error de no haberme ido después. Error de no ser ignorante. Error de haberlo sido. Error de haber pretendido. Error de haber intentado. Error de haberlo hecho en exceso. Error de haber sido. Error de haber existido. Error de querer permanecer. Error de haberme rendido. Error de haber sido convencido. Error de haber errado. Error de haber acertado. Error creer. Error no saber. Error. ¿Error de crecer con el error? Entonces recapacité y aprendí y solo entonces repetí.

Me quité la cabeza para poder pensar. Me quité los pies para poder caminar. Entonces las voces volaron y el camino se amplió.

Me puse la boca para poder opinar y conocí para pasear. Entonces los encontré.

No hubo que rendirse jamás, por que el error siempre fue esperado y disfrutado. Que grandes errores cometeré. Errores que me harán aprender. Mi mente jamás volverá a ser igual, siempre cambiará. Lo entiendo y lo disfruto, sin remedio, de mutuo acuerdo. Me frustraré y descansaré. Descansaré y lucharé. Me moveré y permaneceré. Permaneceré y pasearé. Odiaré y amaré. Caeré y me levantaré. Me levantaré y caeré. No importa. Aquí estoy. Por que soy. Hasta que deje de serlo. Soy y seré.

Por N. Wihflywer.